
令和２年度宮崎市スポーツ推進委員協議会総会（書面議決）結果

＜書面表決書提出＞ スポーツ推進委員 ７３名／８６名

書面表決書の提出をもって総会の出席とし、スポーツ推進委員の過半数以上の提出があ

ったため、総会成立とする。（規約第９条第６項）

＜議案＞

【１号議案】令和元年度 活動報告 賛成：７３名 反対：０名

【２号議案】令和元年度 収支決算・監査報告 賛成：７３名 反対：０名

【３号議案】令和２年度 活動計画（案） 賛成：７３名 反対：０名

【４号議案】令和２年度 収支予算（案） 賛成：７３名 反対：０名

【５号議案】規約の改正 賛成：７２名 反対：１名

総会は、出席者の過半数をもって決するものであり、書面表決書の提出者のうち過半数

以上が５議案に賛成であるため可決とする。（規約第１０条第１号）

＜スポーツ推進委員の皆さんからの意見＞※事務局からの説明

今回の改正は、平成３１年度から協議会事務局を市役所内で行っていることに対する最

小限の規約改正です。

お寄せいただいたご意見については、今後、役員会等で協議します。

今回は、書面議決による総会開催となったため、各議案に対する説明ができなくて申し

訳ございません。各議案に対する質問等があれば、事務局（スポーツランド推進課）にご

連絡ください。

今後の活動については、大学生と一緒に検討していきます。

（１）【５号議案反対意見】役員は、選考委員会で候補者を選考しているが、次年度は推進

委員全員で選出してはどうでしょうか。新しい人が役員に立候補できる方法を考え、

意欲ある方を優先的に役員に選出すべきです。同役職については４期までにした方が

よいと思います。

（２）資料は細かく、分かりやすかったです。

（３）大学生の活動を生かすために、少ない地区の推進委員として活動の場を設けてはど

うでしょうか。



出前講座の申し込みについては、市役所スポーツランド推進課にお願いします。

スポーツ推進委員の皆さんには、今後も出前講座の講師をよろしくお願いします。

今後も経費削減に務める一方で、スポーツ推進委員協議会としての必要経費の確保を行

っていきます。今後も、皆さんからのご意見・ご提案をお願いします。

スポーツ推進委員協議会事務局については、市役所スポーツランド推進課で行います。

令和２年度も引き続き小八重が担当させていただきますので、よろしくお願いします。

（４）自治会で出前講座を申し込みしているところがたくさんあるので、地区まちづくり

に提案したいと思いました。

（５）予算のかなり削減がみられたので、大変良かったと思います。ますますの検討をお

願いします。事務所は一つにした方がいいと思います。


